

Semangat Bersama di Tri Brata: Polres Semarang Gelar Nobar Dukungan untuk Timnas Indonesia!

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 21:46



Foto: Ratusan personel Polres Semarang bersama warga sekitar dan rekan media berkumpul untuk mendukung Timnas Indonesia dalam laga berat melawan Timnas Jepang.

[Semarang](#)- Suasana penuh semangat dan kebersamaan mewarnai lapangan Tri Brata Polres Semarang, saat ratusan personel Polres Semarang bersama warga

sekitar dan rekan media berkumpul untuk mendukung [Timnas Indonesia](#) dalam laga berat melawan Timnas Jepang, dalam rangka Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia. Meskipun laga berakhir dengan kekalahan, semangat dukungan yang luar biasa tetap terasa sepanjang acara. Jum'at (15/11/2024).

Kegiatan nonton bareng (Nobar) ini digelar oleh Polres Semarang untuk memberi dukungan moral kepada Timnas Indonesia yang berjuang di pentas internasional. Hadir dalam acara tersebut Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W., Wakapolres Kopol Fandy Setiawan, serta pejabat utama Polres Semarang lainnya. Suasana semakin hangat dengan kehadiran warga sekitar Mako Polres Semarang yang turut menyemangati Timnas Indonesia.

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan Polres Semarang terhadap perjuangan Timnas Indonesia. "Selain mendukung Timnas Indonesia, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat kekeluargaan di antara seluruh anggota Polres Semarang. Kami ingin bersama-sama merasakan semangat perjuangan Timnas Indonesia," ujar AKBP Ike dalam sambutannya.

Sebagai bentuk dukungan lebih lanjut, Polres Semarang menghadirkan pedagang keliling dari sekitar Mako Polres Semarang, yang menyediakan berbagai makanan dan minuman untuk dinikmati bersama-sama. Kehadiran UMKM lokal ini juga menjadi upaya Polres Semarang untuk mendukung ekonomi kreatif di wilayahnya.

Walaupun Timnas Indonesia harus mengakui keunggulan Timnas Jepang, semangat kebersamaan di acara nobar ini tidak surut. "Kekalahan ini bukan akhir dari segalanya. Kami tetap mendukung Timnas Indonesia dan berharap mereka terus maju dan meraih hasil terbaik di kancah internasional," pungkas AKBP Ike.

Dengan semangat yang tak tergoyahkan, Polres Semarang menegaskan komitmennya untuk terus memberikan dukungan kepada Timnas Indonesia, berharap perjuangan mereka di Kualifikasi Piala Dunia 2026 dapat membuahkan hasil yang membanggakan bagi seluruh rakyat Indonesia.

Humas Polres Semarang